
   

 

 

第１１８２回 例会 ２０１５年（平成２７年）１月１３日   

                 （ロータリー理解推進月間） 

 

前回（１２月２２日）例会記録 

◇プログレス 伊藤 清一 副ＳＡＡ  

１．来客紹介   

ゲスト：０名 地区外：０名 地区内：０名 合計：０名 

 

２．会長の時間 小島 常男 会長 

 

いよいよ今日が２０１４年最後の例会となりました。会長として６か月間が過ぎましたが会員の 

皆様のお力添えを持って無事に過ごすことができ有難うございました。 

先週は地区大会同好会で一緒に演奏した戸田和孝ＩＭ６組ガバナー補佐のおられる大阪 

東淀ちゃやまちＲＣへトロフィーと表彰状を持って表敬訪問に伺ったため欠席しました。 

代行いただいた新川副会長有難うございました。 

 

 

 

 

本日のプログラム                         （本日のプログレス 片岡 清夫 ＳＡＡ）

○ ロ－タリ－ソング  「君が代」「手に手つないで」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ １月お誕生月会員お祝い 

○ 新年例会・会員懇親会  セントレジスホテル大阪 11階「ファウンダースィート」 １７：３０～ 

○ 理事会  セントレジスホテル大阪 11階「ファウンダースィート」」 １６：３０～ 
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例 会 毎週月曜日・12時30分 

ホテル日航大阪 Tel.(06)6244-1111 

会長：小島 常男 幹事：堀 浩司 会報広報委員長：宮原 彰 

四つのテスト／言行はこれに照してから 

Ｉ．真実かどうか Ⅱ．みんなに公平か 

Ⅲ．好意と友情を深めるか Ⅳ．みんなの為になるかどうか 



 

 

クリスマス家族会からは時間が経ちましたが、オークションに多額のご協力をいただき本当に有難うございました。北野親睦

委員長の発案により、清水直前会長の自家製無農薬野菜セットはじめ、会員の皆様にご縁のある品々をお持ちよりいただき

感謝申し上げます。私個人は松谷職業奉仕委員長の「隠岐の島海釣り予約セット」を楽しみにしております。 

 

恒例により月度最終例会だけは楽器の話をさせていただいておりますが、本日の楽器は

人間の声でコーラスをお聞きいただきたいと思います。クリスマスイブの２日前ですので 

菊池さんにお願いしてアカペラで「聖しこの夜」を一緒に歌います。本日の会長の時間は

以上です。ご清聴ありがとうございました。 

 

 

３．幹事報告 堀 浩司 幹事 

①来年度の初例会は１月１３日（火）１７：３０～セントレジスホテルで開催いたします。出欠の期日は本日となっております

のでまだの方はよろしくお願いいたします。 

②１月２６日（月）の例会後にガバナー補佐訪問クラブ協議会がございます。１月２１日迄に活動報告書のご提出をお願い

いたします。また当日はクラブ活動計画書をご持参くださいますようよろしくお願い申し上げます。 

 

４．ロータリー財団ポールハリスフェロー表彰 

  

今年度ロータリー財団寄付により、次の方々が表彰され小島会長より認証状と 

バッジが贈られました。 

       藤野 英男 会員 

       塩尻 明夫 会員 

 

 

 

５．米山功労者表彰 

 

今年度米山記念奨学会特別寄付により、次の方々が表彰され、小島会長より 

感謝状が贈られました。 

      栗原 裕  会員  （第１回 米山功労者） 

      中村 一  会員  （第１回 米山功労者） 

      松谷 廣信 会員  （第２回 米山功労者） 

 

 

６．ニコニコ箱報告 藤野 英男 親睦委員 

松永 会員‥‥本日「大阪の商業地の環境浄化」についてお話をさせて頂きます。よろしく。 

澤田 会員‥‥本年は色々お世話になりありがとうございます。来年早々ＩＭ７組のインターシティーミーティングでは、 

          皆様にお世話になりますが宜しくお願い致します。 

 



 

 

溝畑 会員‥‥今年一年大変お世話になりました。皆様良いお年をお迎え下さい。 

今泉 会員‥‥今年も有難うございました。来年度もよろしくお願い致します。 

新川、斧原、小島、藤野、大磯、片岡、栗原、小山、沖、斎藤(満)、俣野、渡辺、日比、宮原、平山、堀、松谷、中川、大嶋、 

林、杉浦、伊藤、井澤、岡本(真)、武田、北野、高階、 

各会員‥‥今年も１年ニコニコにご協力いただき有難うございました。来年も良い年でありますように。 

 

７．出席報告 伊藤 清一 副ＳＡＡ 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 ４０名 出席員数 ３４名 出席率 ８５％ 

第１１７９回（１２月１日） 修正出席率 ９５％  

 

８．職業奉仕卓話  

◎ 「上原清原有限公司２０周年を迎えて」  斧原 秀夫 会員 

 

職業奉仕の卓話として、本日は私共の海外法人の一つである上海清原の事を、紹介した

いと思います。上海清原有限公司は 2014 年 10 月に設立20周年を迎えました。中国でも

有数の服飾資材商社として、業容拡大して来る事が出来ましたのも、各取引先のご支援と、

何よりも社員各位の弛まぬ努力の賜物と感謝しております。 

私は、未だ国交回復のない1955年頃の大学時代から中国経済について学び、早くから

中国市場開拓の必要性を感じていました。1972 年日中国交回復と同時に、香港清原有限

公司を設立。1985年5月に北京で開催された「第１回国際服装資材展示会」に、業界に先駆けて出展しました。 

中国経済が開放以来、初めて、かつ最大規模の展示会で欧米のメーカーが参加する中、清原の存在感をアピール 

することが出来ました。 

北京から帰国するや、1986年に中国室を設置し、中国貿易を開始しました。同時に日本の大学を卒業した中国人も 

数人採用し、展開に備えました。1993年10月上海事務所を開設し、翌1994年10月に、上海清原有限公司を独資 

資本金21万ドル清原100%で設立。当時としては、中国の国営企業との合併、現地工場も設置が当たり前の時代に、 

独資で、しかも工場を持たぬ商社として、方針通り設立出来たのは、大変珍しいことでした。私は董事長に就任を致し 

ました。 

その後、大阪府立大に留学経験のある魏総経理が就任。2000年には軌道に乗せると共に黒字化を果たし、現地社員を 

よく掌握すると同時に、売掛債権の回収振りも見事でした。先行して上海に進出したオンワード・イトキン・ワールド等、日系

アパレルもフォローをすることが出来ました。設立20周年を迎える現在では、年商19億円、社員数70名を有する規模に

まで進展を遂げ、毎期着実に利益を上げ、本社へ配当貢献できる親孝行な会社へ育ちました。北京にも事務所を構え、

日本の本社を基軸に、香港清原・台湾・ソウル・ベトナムとアジアンネットワークの連携のもと、一層の拡大に取り組んで 

おります。 

前期から今年にかけて20%からの円安と、そして元高も厳しい環境となりましたが、2015年半ばには、為替変更が 

行われる方針も出され、やがて安定するものと考えます。 

私にとって現在何よりも嬉しい事は、中国に於いて力強い人材が育ってくれたことです。人材さえあれば、時代の変化を

読みながら、柔軟に革新が行えます。さらに、今後絶え間なき挑戦を行っていきたいと考えております。 

 

 

 



 

 

◎ 「大阪市内の商業地の環境浄化―安全な町へ」  松永 修 会員 

 
商業地でのショッピング、飲食、ナイトライフ等で安全に楽しく過ごしていただけることを目標に、

各地区の商店会や商業振興組合が中心となって取り締まりを行って 5 年程経過し、やっとこの

平成26年10月に大阪市より罰則を施行できるようになりました。 

 

 

駐輪、駐車問題と美化対策 

 最初は自動車の駐車、自転車、オートバイの駐輪を無くすため、商店振興組合15名、南警察交通課員10名、大阪市 

工務部10名が月1回1時間の取り締まりを行い、不法の迷惑な置看板の撤去等を含めて美しくするように努めております。

3 ヶ月に 1 度は自転車を撤去しております。特に駐輪問題が大変で公共の駐輪スペースは長堀通だけで早朝より満車状態

で常に不足しています。駐車場にも駐輪スペースを作るように駐輪車機械メーカーと話し合いをしていますが、採算面の 

問題で協力を得られません。 

 

客引き行為、勧誘行為 

 飲食業、風俗業等では客引き行為は普通のものとなっておりますが、商店会では客引き行為をやめさせるため新しく 

人を雇って、金曜日午後6時30分より商店会員と共に警備を行い、客引きを禁止すべく取締まっております。特にキャッチ 

セールスと称される勧誘行為を含めて平成26年10月よりやっと大阪市が全国に先駆けて法律化し、罰則取締の施行が 

出来るようになりました。 

 地域的な地図等を用意していますので皆様の地域で問題が発生する前に環境浄化に努めてくだされば幸いです。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

☆次回１月１９日（月）例会予定 

                ・卓話：高階会員 

                                    


